13/1/2025

LEGISLATIVO





PERIÓDICO

Hipócrita, iniciativa de Sheinbaum contra el nepotismo, critica PAN en San Lázaro

Las familias Alcalde, Batres, Monreal y Sánchez Cordero y López Obrador entre otras, encabezan la lista del nepotismo en el Gobierno Federal y Morena, critica la diputada Noemí Luna



La iniciativa que la Presidenta de la República ha anunciado para combatir el nepotismo es una muestra de hipocresía del Gobierno Federal y su partido, del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), cuyos liderazgos tienen familiares colocados en todos los órdenes de gobierno y en todos los niveles jerárquicos.

Así lo reclamó la coordinadora de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, que hizo referencia a los casos más notorios de nepotismo en el actual régimen.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/1/2025

LEGISLATIVO



Al fijar postura al respecto, Luna Ayala desestimó la propuesta que la Jefa del Ejecutivo ha perfilado, tras recordar que los principales integrantes del partido Morena, miembros, exfuncionarios y servidores públicos afines a ese partido, **tienen una larga lista de familiares** en la administración pública federal y gobiernos locales.

Al calificar como "hipócrita" de parte de la mandataria federal, pretender que se combate la corrupción y el nepotismo, la congresista por Zacatecas hizo una lista de los morenistas que tienen a la familia cobrando sueldos en distintos organismos, dependencias y gobiernos.

La parlamentaria pidió que a la par de su iniciativa contra el nepotismo, la Presidenta **emprenda una "limpia" en su propio partido.**

"Llama la atención la hipocresía y el engaño con que se maneja el régimen morenista, que ha hecho del nepotismo su guía de gobierno", advirtió.

La parlamentaria de oposición recordó que el **nepotismo se define como el uso de un cargo para designar a familiares o amigos** en determinados empleos o favorecerlos, dejando a un lado los méritos y la capacidad.

Nepotismo morenista

Acto seguido, la coordinadora panista en San Lázaro recordó algunos de los casos más notorios de morenistas que tienen en las nóminas en **distintos órdenes de gobierno y dependencias públicas,** a la familia.

"Inició con los privilegios que tiene la familia Alcalde Luján: Luisa María ocupó la Secretaría de Gobernación y en un hecho inédito de nuestra historia, in media mente pasó a la dirigencia nacional de Morena.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/1/2025

LEGISLATIVO



Mientras su hermana Bertha fue impuesta como fiscal de la Ciudad de México. Es notorio el favoritismo hacia la familia de Guadalupe Taddei, presidenta del Instituto Nacional Electoral", puso como ejemplo.

Indicó que la consejera Taddei Zavala ha cumplido con todas las imposiciones y directrices que le ha planteado el partido Morena, como la aprobación de la sobrerrepresentación de esa fuerza política en el Congreso, a la que **calificó de ilegal y artificial,** así como el recorte al presupuesto del INE para la elección judicial.

A la lista de quienes tienen a **distintos familiares colocados en puestos públicos**, sumó a la familia Monreal.

Indicó que mientras el diputado Ricardo Monreal encabeza al morenísimo en San Lázaro; en Zacatecas, su hermano David ocupa la gubernatura; y su otro hermano, Saúl, **tiene un asiento en el Senado de la República** y antes, fue alcalde del municipio de Fresnillo.

Pidió no olvidar que la hija del diputado Monreal, que intentó gobernar la Alcaldía Cuauhtémoc, en la Ciudad de México, recibió el **cargo de titular del Instituto Nacional de Economía Social** del Gobierno Federal.

A la lista **sumó a la familia Batres, donde el Martí Batres**, exsecretario de Gobierno de la capital del país, ha pasado de un puesto a otro, ya que fue jefe de gobierno sustituto de la actual Presidenta y exjefa de gobierno en la Ciudad de México, y ahora se encuentra como director del ISSSTE.

Su hermana **Lenia Batres es ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación**; y su hermana Valentina Batres, se desempeña como diputada local en la Ciudad de México.

PERIÓDICO

We"

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/1/2025 LEGISLATIVO



La panista también se refirió a la diputada federal **Olga Sánchez Cordero, cuya hija y sobrino también tienen puestos en el Poder Judicial**, del cual ella formó parte; y su hermano es integrante del Comité de Evaluación de aspirantes a la elección judicial en la Ciudad de México.

Lo anterior, sin olvidar a la **familia del expresidente Andrés Manuel López Obrador**, cuyos hermanos, primos, primas y otros allegados, también han sido favorecidos con cargos públicos, enfatizó.

Reformas en 2025

A sus críticas, la diputada Luna añadió que este 2025 será tan complicado como el último tramo del 2024, cuando la mayoría en el Congreso impuso reformas constitucionales que dejó como **herencia el anterior Presidente de la República.**

Alertó que las otras **20 reformas a la Carta Magna que la Jefa del Ejecutivo Federal** ha anunciado enviará al Legislativo, podrían representar cambios regresivos como los que ya fueron aprobados.

Se anticipa, advirtió, que esos **proyectos serán aprobados por quienes se refirió como "la mayoría ficticia del oficialismo"**, pese a que sean retrógrados y destructivos.

https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/12/hipocrita-iniciativa-de-sheinbaum-contra-el-nepotismo-critica-pan-en-san-lazaro-673620.html